

Pensez à l'accueil des visiteurs internationaux sur votre stand !

Prévoyez du personnel d'accueil, de la signalétique et de la documentation au moins en anglais afin que les visiteurs internationaux puissent vous identifier comme une entreprise travaillant à l'export.

Pour vous accompagner dans vos projets à l'international, nous mettons à votre disposition tout un ensemble de services spécialement adaptés à vos besoins :

- > Invitez gratuitement vos clients et prospects internationaux en ligne
- > Envoi sur demande de la liste des délégations internationales attendues au SPACE 2018
- > Accès au Club international, lieu d'affaires et de rencontres avec les visiteurs internationaux
- > Rendez-vous B2B gratuits entre exposants et visiteurs internationaux
- > Edition du « guide des langues parlées sur les stands » qui recense les langues parlées par les exposants et facilite les échanges commerciaux avec les visiteurs internationaux
- > Présence et accompagnement par les organismes d'aide à l'export : Adepta, Bretagne Commerce International, Business France, Entreprise Europe Ouest
- > Interprétariat gratuit pour répondre à vos besoins ponctuels pendant le Salon par l'agence InPuzzle
- > Une couverture médiatique professionnelle et internationale avec la présence pendant le Salon d'une centaine de journalistes internationaux de 35 pays



Rue Maurice Le Lannou - CS 54239
35042 RENNES CEDEX - France
Tél. + 33 (0)2 23 48 28 80
info@space.fr

Pay a special attention to the international visitors on your booth!

We ask our exhibitors to organize a staff who speak several languages, and at least English, as well as multi-lingual booth signs and documents. Without these practical details, SPACE international visitors cannot identify your company as an international one.

To support your international projects, we offer you a whole range of services specifically to meet your needs:

- > Extend an invitation, online and free of charge, to your international potential and present customers
- > On request, we will send you the list of international delegations expected to attend SPACE 2018
- > Access to the International Club, the venue for doing business with international visitors
- > Free B2B meetings between exhibitors and international visitors
- > Publication of the “guide to languages spoken on booths”, which lists the languages spoken by exhibitors to promote business exchanges with international visitors
- > Export organisations will be there to offer assistance and support: Adepta, Bretagne Commerce International, Business France, Entreprise Europe Ouest
- > Free interpreting service provided by the translation agency ‘InPuzzle’ to meet any needs you might have during the Exhibition
- > Professional, international media coverage of the Exhibition by some 100 international journalists attending from 35 countries

Phidéel - rennes

KIT DE COMMUNICATION COMMUNICATION KIT



space.fr

@SPACERennes #SPACE2018

LE SALON INTERNATIONAL
DES PRODUCTIONS ANIMALES
THE INTERNATIONAL EXHIBITION
FOR ANIMAL PRODUCTION



Communiquez sur votre participation au SPACE 2018 sur les réseaux sociaux en utilisant le #SPACE2018 et suivez @SPACERennes sur

Promote your participation in SPACE 2018 on social networks using #SPACE2018 and follow @SPACERennes on

Disponibles en téléchargement sur
Available for download from



Disponibles dans les langues suivantes :
Available in the following languages:



- ▶ **Bannière web animée (GIF) / fixe (JPEG, PNG)**
Animated web banner (GIF) / static (JPEG, PNG)



- ▶ **Visuel du SPACE 2018 en haute définition (JPEG)**
SPACE 2018 high definition visual (JPEG)

Pour toute commande le coupon ci-dessous est à retourner au SPACE :

To order additional copies use the form below and send it to SPACE:

- par courrier / by post: Rue Maurice Le Lannou - CS 54239 - 35042 RENNES Cedex - FRANCE
- ou / or - par fax / by fax: + 33 (0)2 23 48 28 81
- ou / or - par email / by email: c.letellier@space.fr

Société / Company

Nom / Surname Prénom / First name

Adresse / Address

C.P. Ville / City Pays / Country

Tél. Fax

► **Souhaite recevoir / please send me**

- exemplaires de l'affiche SPACE 2018
..... copies of the SPACE 2018 poster
- exemplaires de l'affiche SPACE 2018
..... copies of the SPACE 2018 poster
- exemplaires de l'affiche SPACE 2018
..... copies of the SPACE 2018 poster
- exemplaires de l'affiche SPACE 2018
..... copies of the SPACE 2018 poster
- exemplaires de l'affiche SPACE 2018
..... copies of the SPACE 2018 poster
- exemplaires de l'affiche SPACE 2018
..... copies of the SPACE 2018 poster
- exemplaires de l'affiche SPACE 2018
..... copies of the SPACE 2018 poster
- exemplaires de l'affiche SPACE 2018
..... copies of the SPACE 2018 poster
- exemplaires de l'affiche SPACE 2018
..... copies of the SPACE 2018 poster

40x60 cm

gratuit / free of charge



► **Souhaite recevoir / please send me**

- planches de vignettes SPACE 2018
..... sheets of the SPACE 2018 labels
- planches de vignettes SPACE 2018
..... sheets of the SPACE 2018 labels
- planches de vignettes SPACE 2018
..... sheets of the SPACE 2018 labels
- planches de vignettes SPACE 2018
..... sheets of the SPACE 2018 labels
- planches de vignettes SPACE 2018
..... sheets of the SPACE 2018 labels
- planches de vignettes SPACE 2018
..... sheets of the SPACE 2018 labels
- planches de vignettes SPACE 2018
..... sheets of the SPACE 2018 labels
- planches de vignettes SPACE 2018
..... sheets of the SPACE 2018 labels
- planches de vignettes SPACE 2018
..... sheets of the SPACE 2018 labels

en français
in French

en allemand
in German

en anglais
in English

en espagnol
in Spanish

en italien
in Italian

en néerlandais
in Dutch

gratuit / free of charge

